

STOPPT ISRAELS KRIEG GEGEN GAZA!

Für uns hier in München sind es geruhige Feiertage, doch für die 1,5 Millionen Palästinenser im von Israel eingeschlossenen Gaza-Streifen sind es die schlimmsten Tage ihres Lebens:

Durch die israelischen Luftangriffe sind inzwischen hunderte von Menschen getötet und tausende verletzt worden, viele davon schwer. Die überfüllten Krankenhäuser können ihrer Aufgabe nicht mehr gerecht werden. Infolge der Blockade fehlt es an den nötigsten medizinischen Mitteln. Die Anzahl der Getöteten und Verletzten steigt stündlich weiter. Noch nie sind in so kurzer Zeit so viele Menschen im besetzten Palästina ums Leben gebracht worden.

Die israelischen Angriffe schonen weder Menschen noch ihre lebensnotwendige Infrastruktur, nicht Schulen, Universitäten, Krankenhäuser noch andere öffentliche Einrichtungen. Und die Welt sieht zu. Das Ergebnis dieser massiven Angriffe sind Verwüstung, Verzweiflung, Wut und Schmerz. Mütter und Väter beklagen den Verlust ihrer Kinder, Kinder schreien nach ihren Eltern. Menschen stehen vor den Trümmern ihrer Häuser und vor den Trümmern ihrer Existenz. In ihrer Trauer fühlen sie sich von der ganzen Welt im Stich gelassen.

Beschwichtigende Worte wirken in dieser Situation wie Hohn, und Rechtfertigungen sind Zynismus. – Die Angriffe müssen sofort beendet werden. Das Morden muss aufhören. Gaza braucht eine Zukunft. **Wir rufen die Münchnerinnen und Münchner dazu auf, aktiv einzutreten für die umgehende Beendigung der israelischen Militäraktionen gegen die palästinensische Zivilbevölkerung.** Kommt alle zur

DEMONSTRATION

Samstag **3** Januar 2009
12⁰⁰ Uhr
Odeonsplatz

Schlusskundgebung
ca. 16 Uhr Sendl. Tor

Veranstalter: Palästinensische Gemeinde München e.V.

Vi.S.d.P.: Mohammad Abu Hamdan, Palästinensische Gemeinde München e.V. c/o EineWeltHaus, Schwanthalerstraße 80, 80339 München, Eigendruck im Selbstverlag. Gestaltung: Wob